

Renovación del voto de la Ciudad a la "Verge del Bon Viatge"

La primera bendición de la Virgen fué el tiempo esplendoroso que por mar y tierra reinó durante el día, todo y los augurios de la imposibilidad de bonanza del mar por el estado del mismo en los días anteriores.

Un enorme gentío se había congregado en el Paseo del Mar, junto a la playa, mientras la procesión de traslado de la Virgen del «Bon Viatge» iba descendiendo de la Ermita de San Elmo a la playa. Ya en ella, el ilustre señor Comandante de Marina Don Julián Zugadi y el magnífico señor Alcalde don Roberto Pallí, recibieron la imagen que colocaron en la barca capitana, en donde quedó, acompañándola el Clero y el ilustre señor comandante.

Cerca de cuarenta embarcaciones adornadas y repletas de fieles seguían a la barca capitana de la Virgen, y, en primer lugar, la que conducía los componentes del Magnífico Ayuntamiento. La procesión fué siguiendo fuera del puerto hasta divisar la punta de Tossa. El público fué presenciando la procesión desde la playa, aplaudiendo entusiastamente en los momentos más emocionantes.

A las once en punto de la mañana llegó el Excelentísimo y Reverendísimo señor Obispo de la Diócesis, Dr. don José Cartaña a la playa y revestido de pontifical, acompañado del Párroco Arcipreste, Alcalde y primeras autoridades de la ciudad subió en la barca de honor y se fué al encuentro de la barca capitana. El capellán de la ermita reverendo don Lamberto Font, entregó la Imagen al comandante de Marina que la trasladó a la barca del señor Obispo, la

entregó al Alcalde y éste al excelentísimo Prelado.

El excelentísimo señor Obispo bendijo entonces con la imagen de Nuestra Señora del Bon Viatge, desde la barca y en medio de la bahía, el mar, la ciudad y sus bellos alrededores.

Colocada de nuevo la imagen en la barca capitana, ésta emprendió la marcha hacia la playa, seguida de las embarcaciones restantes.

Continuó la procesión por el paseo del Mar, llevando la imagen los marineros y pescadores que se turnaban. La emisora «La Costa Brava» de Palamós iba retransmitiendo el acto. Al llegar la procesión ante el Palacio Municipal, el Alcalde de la ciudad, ante la imagen de Nuestra Señora del Bon Viatge y del señor Obispo, renovó el voto que los Jurados de la villa hicieron en el siglo XVIII y el magnífico Ayuntamiento acordó por unanimidad, en sesión plenaria del día 7 del actual, renovar en este día. Consiste el voto en celebrar todos los años una fiesta en honor de la Santísima Virgen bajo dicha adoración. La gran multitud pudo seguir el acto por medio de potentes altavoces.

Habló a continuación el excelentísimo señor Obispo. Felicitó al señor Alcalde y Ayuntamiento por la renovación del voto y les exhortó a que confiaran en que esta renovación, si ellos y la ciudad tenían verdadera veneración a María, atraería sobre todos las bendiciones celestiales. Felicitó también al señor párroco Arcipreste don José María Cervera, convenciendo de que el amor a María sería un medio de renovación de la parroquia, extendiendo la felicitación más sincera y efectiva a los pescadores guixolenses por el hermoso ejemplo

que acaban de dar y exhortándoles a confiar en la Santísima Virgen del Buen Viaje, su Patrona, y que no dejaran sus deberes para con Dios. Ultimamente se mostró complacido por el acto celebrado y por su organización en la que tan entusiastamente habían cooperado, además del señor Arcipreste, comandante de Marina, Ayuntamiento y pescadores, el capellán de la ermita principalmente, practicando con ello una obra de apostulado.

En el momento de despedirse Su Excelencia Reverendísima de los pescadores, estos, como demostración de afecto y cariño al Sr. Obispo, le ofrecieron una bandeja, artísticamente dispuesta, conteniendo una regular cantidad de pescado, mezclado entre flores. Su Excelencia agradeció extraordinariamente el rasgo por lo que ello representaba.

Continuó la procesión hasta la ermita de San Elmo, subiendo a la misma una multitud extraordinaria de fieles.

Cerca de la capilla, y en el recinto de la misma, se celebró al llegar, la Santa Misa en un altar preparado al efecto, ante la Virgen marinera, a la que asistieron, en lugar de honor, las autoridades y marineros y muchos centenares de fieles esparcidos en todos los alrededores. Fué celebran-

te el canónigo don Lamberto Font, capellán de la ermita y durante la misma, el señor párroco Arcipreste de San Feliu don José María Cervera Bertaglosó con hermosísimas y fervorosas palabras, la devoción a la Virgen del Buen Viaje, el voto de la ciudad, a la misma la histórica gesta de Lepanto y la fiesta de los pescadores.

El Coro Parroquial cantó deliciosamente unas composiciones religiosas y canto dels Goigs a la Virgen.

Finalizó con unas brevísimas palabras del citado capellán de la ermita en las que después de dar las gracias a las autoridades, se dirigió especialmente a los pescadores y marineros para que no olvidaran en sus pesares y en los días azarosos de mal tiempo, que tenían una Madre que como vigia les aguardaba desde San Elmo, y a ella y al Santo invocarían en los peligros.

Unas sardanas alrededor de la ermita fueron el aperitivo matutino.

Por la tarde hubo función religiosa en la que glosó la devoción a María el mencionado señor Arcipreste y a la que asistieron, otra vez, multitud extraordinaria de devotos. Terminó con besamanos a la Virgen de más de una hora de duración.

Una instalación de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.

tanto pequeña como muy importante debe estar
bien calculada y realizada.
Esta garantía se la ofrece:

JUAN PUIG

Verdaguer 13

Telefs. 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Asista a las interesantes FERIAS DE PERPIGNAN
días 12 - 13 - 14 Noviembre. **AUTO DIRECTO**

Suscripción hasta el 30 Octubre en

Casa SERRA Travesía Garrofers, 7
Viaje de ida y vuelta 160 Pesetas